

MacBook Air.

Supercharge your workforce.

Financing as unique as your business.



The superportable blazing-fast MacBook Air with M3 sails through the most demanding workloads. It's easy to manage and securely runs the apps your teams use for everyday work, so everyone can stay productive and get more done faster.

Find what works for you. Select your payment option.¹

		Single Upfront Payment	36 Monthly Payments	
	MacBook Air M3 13-inch	\$1,449 CAD	from \$1,099 for 3 years of use	from \$34 per month
	MacBook Air M3 15-inch	\$1,749 CAD	from \$1,329 for 3 years of use	from \$41 per month

Contact us today to build a plan for your business.

¹Based on 36 month fair market value leasing terms. Offer will vary based on products that are included. This special offer requires a minimum purchase of \$999 of Apple products. Offer valid in the Canada only. End-user transactions only. Offer expires March 31st, 2025.

TM and © 2024 Apple Inc. All rights reserved. Financing options are for informational purposes only. Nothing herein is a commitment to finance. Apple reserves the right to cancel or change this offer without prior notice. You may be responsible for taxes and other charges. Should you choose to lease or finance through Apple Financial Services (AFS), this proposal: (a) is subject to final credit approval and the delivery of executed documents (in form and substance satisfactory to AFS); and (b) is not a statement of all terms and conditions of any agreement.

MacBook Air. Turbopropulsez vos équipes.

Des options de financement pensées pour votre entreprise.



Ultraportable et rapide comme tout, le MacBook Air à puce M3 livre des performances de taille pour les tâches les plus ambitieuses. Il se gère facilement et exécute en toute sécurité les apps que vos équipes utilisent au quotidien. Tout pour optimiser votre productivité au travail.

Ciblez vos besoins. Sélectionnez une option de paiement.¹

		<i>Paiement initial unique</i>	<i>Versements sur 36 mois</i>
	MacBook Air M3 13 pouces 1 449 \$ CA	À partir de 1 099 \$ CA pour 3 ans d'utilisation	À partir de \$34 par mois
	MacBook Air M3 15 pouces 1 749 \$ CA	À partir de 1 329 \$ CA pour 3 ans d'utilisation	À partir de \$41 par mois

Contactez-nous pour mettre sur pied un plan adapté à votre entreprise.

¹Offre basée sur une structure de location à la juste valeur marchande d'une durée de 36 mois. L'offre varie selon les produits inclus dans l'entente. Un achat d'un minimum de 999 \$ en produits Apple est requis. Offre valable au Canada seulement. Offre réservée aux utilisateurs finaux. En vigueur jusqu'au 31 mars 2025.

MC et © 2024 Apple Inc. Tous droits réservés. Les options de financement sont présentées à titre informatif seulement. Aucune disposition des présentes ne constitue une promesse de financement. Apple se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette offre sans préavis. Les taxes et autres frais pourraient être à votre charge. Si vous décidez de vous prévaloir d'une option de financement ou de location d'Apple Financial Services (AFS), cette offre : a) est assujettie à une approbation de crédit finale et à l'obtention des documents nécessaires dûment remplis et signés (et jugés satisfaisants sur la forme et le fond par AFS); et b) ne constitue pas une présentation exhaustive des modalités de quelque entente que ce soit.